
令和５年度 第１回鈴峰中学校 学校運営協議会  2023/05/09 

 

１ 挨拶 

 

（１）委員長より 

 

（２）学校長より 

 

２ 委員の任命、委員長・副委員長の選出 

 

３ 部活動地域移行について 

   ・まずは、平日はこれまで通り。土日の活動から移行。 

     ←生徒数減少（チーム編成が困難） 

      教員数減少（複数顧問制が採用できなくなる） 

   ・課題は指導者、活動場所、費用の確保。 

   ・拠点型活動を模索。（学校の枠を超えて） 

 

４ 学校教育活動 

   ・鈴峰中だより参照。 

 

５ 協議事項 

 

（１）学校経営方針について 

   ・昨年度を引き継いで力を入れていきたい。 

 

（２）中学校区学校運営協議会について 

   ・今年度も鈴峰中体育館にて。 

 

（３）いじめ防止について 

   ・毎学期いじめアンケートを行う。その都度報告する。 

 

（４）その他 

   ・事務職員復帰プログラム。３ヶ月分の勤務実績が必要。 

 

 



６ 教職員紹介 

  ・鈴峰中だより参照。 

 

７ その他 

 

（１）土曜日の教育活動について 

   ・廃品回収２回、奉仕作業１回 

    

（２）学校運営協議会年間計画について 

   ・（訂正）１月３０日（火） 

 

（３）鈴鹿市学校運営協議会委員報酬支給要領 

   ・昨年度同様。 

 

（４）学校配当予算 

   ・別紙参照。昨年度よりやや減少。 

 

（５）新型コロナウイルス感染症の５類感染症への移行について 

   ・別紙参照。 

   ・生徒について、登下校時マスクなし、教室ではマスクありが多い。 

 

（６）メール配信登録 

   ・QRコードより登録。 

 

（７）その他 

   ・体育祭６月１３日（火）。参観可。 

   ・登校する生徒とゴミ出しをしている地域の方が接触しそうで危険。 

    ポンプ小屋で見づらい。 

    ゆるやかな坂道でスピードが出るが一時停止しない。（停止線がない） 

   （三十三銀行からまっすぐおりてきて十字路を左折、トンネルくぐって中学校…。） 

     ←停止線を引くにも条件がある。車の通行量など。 

      自治会長より要望を出してみては。 

   ・登下校で工事中付近を通行する際注意。 



   ・登校時間遅くなった？ 

     ←気になる生徒はいない。 

   ・基本制服で過ごすようになった。（コロナ前に戻した） 

 

８ コミュニティ・スクール推進コーディネーターより 

  ・子どもの安心、安全のためのたくさんのご意見ありがたい。 

  ・事故には十分注意。学校、地域からの声掛け、見守り。 

  ・学校、子どもたちの様子をたくさん見ていただきたい。 

  ・コロナでできなかったボランティア活動に参加して（させて）いければ。 


